

Le président vénézuélien fait l'éloge de Cuba en raison de son aide médicale



Caracas, 9 octobre (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a fait l'éloge de l'attitude de milliers de médecins cubains qui travaillent dans des communautés de ce pays sud-américain, dans la forêt de l'Amazonie, en Asie et en Afrique, région vers laquelle Cuba a envoyé un groupe de spécialistes combattre l'Ébola.

Au cours de la remise de diplômes à un groupe d'étudiants formés en Médecine Intégrale Communautaire, Nicolás Maduro a signalé que l'on doit rendre un hommage spécial à la Cuba de Fidel Castro et de Raúl Castro en raison de cette attitude.

Le président vénézuélien a également indiqué qu'il est persuadé du fait qu'un jour des médecins vénézuéliens iront apporter leur aide à d'autres pays raison pour laquelle il a appelé les jeunes diplômés à travailler avec humanisme.



Radio Habana Cuba